

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90403 Nürnberg

AFS

OBERBÜRGERMEISTER		
01. AUG. 2019		
/.....Nr.....		
VI	1 Zur Kts	3 Zur Stellungnahme
2.3M/IV	2 z.w.V.	2 Zur Antwort vor Abes- sendung vorliegen
	X	1 Zur Antwort zur Unter- schrift vorliegen

Nürnberg, 01. August 2019
Soldner

Wasserspiel am Aufseßplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Oktober 2018 hatte die SPD-Fraktion beantragt, dass nach den positiven Erfahrungen mit dem Jeppe-Hein-Brunnen die Möglichkeit für eine (dauerhafte) Situierung eines Wasserspiels auf dem Aufseßplatz geschaffen werden soll.

Wir haben uns sehr gefreut, dass der Jeppe-Hein-Brunnen dieses Jahr noch einmal auf den Aufseßplatz kommt, und dass die Verwaltung erste Schritte auf dem Weg zu einem dauerhaften Brunnen eingeleitet hat. Dazu fand am 6. Juni eine Bürgerinformation und -befragung statt.

Im Zusammenhang mit der Presse-Berichterstattung zum verspäteten Start des Jeppe-Hein-Brunnens wurde berichtet, dass die Umsetzung eines dauerhaften Wasserspiels erst 2021 möglich sein wird.

Deshalb stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung berichtet über die Ergebnisse der Bürgerbefragung und legt eine Planung für ein dauerhaftes Wasserspiel auf dem Aufseßplatz vor.

Da laut Baureferent Ulrich eine Umsetzung erst für 2021 vorgesehen ist, schafft die Verwaltung die Voraussetzungen, dass der Jeppe-Hein-Brunnen als Interimslösung 2020 auf dem Aufseßplatz aufgestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anja Pröbß-Kammerer
Fraktionsvorsitzende